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Niederschrift 
 

über die Sitzung des Umweltbeirates der Gemeinde Schönberg (SCHÖN/UB/02/2010) 
vom 31.03.2010 

 
Anwesend: 

Mitglieder 
Herr Peter Domeier  
Herr Detlef Klose  
Herr Georg Kullik  
Herr Gerd Loge  
Herr Hans-Hermann Malchau  
 
 
Abwesend: 

Mitglieder 
Herr Horst Bünning  
Herr Timm Heuer  
Herr Arnold Lühr  
 
 
Beginn: 14:30 Uhr 
Ende 16:00 Uhr 
Ort, Raum: 24217 Schönberg, Knüll 4, Rathaus Schönberg, 

Hintereingang (Richtung Albert-Koch-Parkplatz) 
 
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung um 14:30 Uhr und begrüßt die Anwesenden. Er stellt 
fest, dass die Einladung form- und fristgerecht erfolgte und die Beschlussfähigkeit gegeben 
ist. 
 
Änderungs- oder Ergänzungswünsche zur Tagesordnung liegen nicht vor, diese lautet damit 
wie folgt: 
 
 
Tagesordnung: Vorlagennummer: 

- öffentliche Sitzung - 

 1.   öffentliche Fahrradbegehung  
   
 

- öffentliche Sitzung - 

TO-Punkt  1: öffentliche Fahrradbegehung in der Landschaft sollen Konfliktbe-
reiche begutachtet werden, um, die Handlungsfelder dann in der 
nächsten Sitzung weiter zu beraten. 

 

 Jordan: 
 

Der Beirat möchte darauf hinarbeiten, dass die Entwässerung des „Alten Bahnhofs“ 
nicht über den Jordan stattfindet, sondern über die Schönberger Au. 
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 Spielplatz Harderkoppel: 
 

Die Tannen am Spielplatz können gefällt werden. 
 

 Harderkoppel 38: 
 

Die Kirsche auf dem Knickwall soll erhalten bleiben. Weiterhin soll der Bauhof den 
Bauschutt am Wall entfernen und dort eine kleine Buche und einen kleinen Ahorn 
entfernen. 
 

 Kreisel Neuschönberg: 
 

Am Kreisel ist eine Linde abgebrochen. Weiterhin ist der Beirat der Meinung, dass im 
diesem Bereich mehr Bäume gepflanzt werden sollten. Die Verwaltung wird gebeten, 
in den Planungen nachzusehen, wie viel Bäume dort geplant waren. 
 

 Ausgleichsfäche an der „Villa Helene“: 
 

Auf dieser Ausgleichsfläche soll Wald angepflanzt werden. Der Beirat bittet die Ver-
waltung um Auskunft, wie weit die Planungen abgeschlossen sind. 
 

 Parkplatz „Villa Helene“: 
 
Die Obstbäume auf dem Parkplatz sollen vom Kraut befreit werden, damit die Bäume 
sich besser entwickeln können. 
 

 Fernautal: 
  

Die Tannen im Bereich Fernautal sind dort nicht Standortgerecht. Der Umweltbeirat 
würde in diesem Bereich gerne Schwarzerlen anpflanzen. 
 

 Sportplatz: 
 

Hier sollen die zwei gespendeten Kastanien auf dem Grünstreifen vor dem Sportplatz 
gepflanzt werden. 
 

 Parkplatz Ostseestraße: 
 

Hier stand eine große Esche. Der Beirat würde auf diesen Standort gerne die Eiche 
pflanzen, die anlässlich der 750 Jahr Feier vom Amt geschenkt worden ist. Dafür 
müsste der Eschenstubben entfernt werden. 

 
 
 
 

  gesehen: gesehen: 
    

Detlef Klose Andree Wichelmann Wilfried Zurstraßen Sönke Körber 
- Beiratsvorsitzender - - Protokollführer - - Bürgermeister - - Amtsdirektor - 
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